



Medienmitteilung 25. Juli 2018

Spiele-Klassiker

## Schweizer Spiele zum Nationalfeiertag

**Am 1. August wird landauf und landab gefeiert und gebrätelt. Auf jeden Fall ist geselliges Beisammensein am Bundesfeiertag ein nationales Thema. Wir liefern die passenden Spiele dazu.**

Seit bald 80 Jahren stellt der Schweizer Spieleverlag Carlit traditionelle Spiele her. Die Firma wurde 1939 in Zürich gegründet und gehört seit 1970 unter dem Namen Carlit + Ravensburger AG zur Ravensburger Gruppe. In den ersten Jahren brachte der Schweizer Verlag viele klassische Spiele auf den Markt, die heute noch beliebt sind. Dazu gehören beispielsweise das Leiterlispiel, Eile mit Weile, Halma oder Schwarzer Peter. Neuere Eigenkreationen umfassen die Schweizer Reise, Spiele-Magazine und die Schweizer Kinderpost. Eine Fokussierung also, bei der es nicht darum geht, trendy zu sein, sondern Klassiker zu schaffen. Denn einst wie heute gilt: Spielen bringt Generationen und Familien zusammen; Spielen macht Freude.

Damit die Freude am Spielen nie vergeht, überarbeitet Carlit + Ravensburger laufend ausgewählte Spiele mit neuer Verpackung und neuen, kreativen Spielelementen. Bei der Konfektionierung setzt er auf die Zusammenarbeit mit Schweizer Stiftungen, wo Menschen mit einer Beeinträchtigung arbeiten.

Alle Carlit-Spiele finden Sie unter: [www.carlit.ch](http://www.carlit.ch)

Klassiker wie Schwarzer Peter, Leiterlispiel oder Eile mit Weile wecken Kindheitserinnerungen und sind heute aktueller denn je.



Bilddaten und Presstext zum Download unter [www.carlit.ch](http://www.carlit.ch)

Pressestelle:  
Mathias Vassali  
Tel. 056 436 84 45  
presse@carlit.ch